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１ 第１回委員会の振り返り 

（１）委員長及び副委員長の選任について 

   委員の互選により、稲生委員が委員長に、山本委員が副委員長に選任された。 

（２）令和２年度 資産の総合評価：総合評価結果（案）について 

   総合評価結果（案）について、了承をいただいた。ただし、以下の点について、委員より意見があった。 

   ・資産の総合評価の資料について、パーセントとパーセントの比較の場合は、ポイントという表現にするな

ど、市民に対してわかりやすい表現とする必要がある。 

（３）その他（千城台地区学校跡施設の利活用） 

   千城台地区学校跡施設の利活用について、事務局より報告があった。ただし、以下の点について、委員より質

問があった。 

   ・学校跡施設の利活用について、統廃合により統合されて廃校となる学校に保存されていた文書は、どのよう

に取り扱われるのか確認したい。 

２ 意見等への対応 

（１）頂戴したご意見を踏まえ、以下の資料を修正した。 

  ・【参考資料１－１】令和２年度 資産の総合評価：総合評価結果（案）の概要 

  ・【参考資料１－２】総合評価シート（葛城公民館、末広公民館、椿森公民館、川戸公民館） 

（２）統廃合により廃校となる学校に保存されていた文書は、統合校に引き継がれることを確認した。 


